



## Assemblée générale de l'ABDEN Poitou-Charentes

publié le 24/03/2014

### Intervention d'Evelyne Bevort sur le thème transversal "Cultures numériques, Éducation aux médias et à l'information"

#### Descriptif :

Intervention d'Evelyne Bevort sur le thème transversal "Cultures numériques, Éducation aux médias et à l'information"



L'**ABDEN Poitou-Charentes** a organisé jeudi 20 mars à Poitiers (Lycée Aliénor d'Aquitaine) son assemblée générale sur le thème transversal "Cultures numériques, Éducation aux médias et à l'information" (présenté en 2013 à l'Institut français de l'Éducation de Lyon) : "**Éduquer aux médias et à l'information : que devrait-on faire à l'école, quelles sont les urgences ?**".

Sur ce thème précis, développé **en partenariat avec le CLEMI**, est intervenue Mme **Evelyne Bevort** (directrice déléguée du CLEMI national), qui a accepté de mettre à disposition le diaporama de sa conférence.

 [Diaporama Evelyne Bevort](#) (Powerpoint de 3 Mo)  
Assemblée générale de l'ABDEN Poitou-Charentes.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**